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桂馬の高上が り 。断末魔 はんまつま)
【tE馬の高上がり】◇実力お`伴わず身分不相rHな地位や立場についてしまい あ

えなく失敗してしまうことのたとえ。

【断木魔】◇死に際、もしくは そ の時の苦しみのこと。

「末騒Jは  こ れを協つけると放痛とともに死ぬとされる身体の中
の小さな1い分のこと

日本の政治状況が大きく変わりました。今回は私の政FHN的立場と考え方について

J■へさせて戴きます。

平成例年 9月  画

私は、20蔵で選挙権を有 してから、その大半を自由民主党或

いはその候術者に投票をしてまいりました。それは 新 IPa県の

農家に'ま れ育ってきたことが大きく影響 しています。

自由民主党の政策が他の党に批ヤⅢされても、その政策が国

や国民のためになるのであれば批判は甘んして受けつつ、政

任与党としての試練だからやむを得ないもの、と考えてすっ

と応援 してきました。

高1文に そ の大半を自由民主党に投票 してきたと書きましたが、残 りの

部分は最近のことで そ れは、衆議院議員野田佳彦という人の人括に接 し

てからは私の投票行動が変わりました。それでも比例区は民主党とは書け

ず、ヤに自由民主党と書いてきました。

そんな私を知ってか知 らすか、今回も野tg候れ,者の応援を

駅でしていたち 「なんで自民党の柿田さんがここにいるのJ

とか 「政緯がとれると思っての風見鶏でないのJな んて言う

人もおられました。あくまで、どの政党にも属さす是々井々

の対応が私の信念なのです。以前にも書きましたが、私は市長

を支える市長与党としての立場におりますが、市長提案の議実

にも意見を言い、反対 したこともありました。市議会議員とし

て市民目線に立って質口し、意見や提案を述べてまいりました。それは今

後も買いてまい0ます。

『活 きていることわざ』
船橋市議会議員

キ● [ヨ垣雲 今【 (れtけられう議会報告



ところで 今 回の選挙における民主党のマニフェス トの
一番日に苦いてある 「札金のムダづかいと天下りを恨絶し

ますJは 、私が市議会議員として最初から中し上rナてきた

ことと完全に一致 しています。更に私は 「必要な方に必要

なものが得 られる税金の有効活用」も訴えてまいりました)

毎議会において 「それは些細(さまう なことだJと 言われ

ながらも、枕金の無駄遣(,か)いを指摘 し、市職員が定年に

なったら車雇用する必要はない、と言ってきました。市は

「定年になって選職すると翌年の所得税負担が大変だから」

給できるまで面倒をみるJと か 「再雇用の資例があるからJ

したo紬 fFできるまで質問していきます。

次に 「 上き教室などの活用で保育所を増やし、待機児童解消を日指 し

ますJも 、T7が最近述べてきたことと全く合致(よっう)し ています。

「子ども手当J「 高速道踏の夕に対化J「 公立高校の実質jll付化と私立高

校とにも拒1当FR助成Jな ど、最初は選挙目当ての闘こえのいい内容の羅列

なのかと思 っていましたが、野阿代議■の演説を出くたびに、理解でき現

実にえ成 してくれる離信を得ました。

皆さんがフ心岡なのは 「財源Jだ と思います。俗に言う 「埋蔵金Jな るも

のは、毎年継続 してあるものではありませんから当てにで

きません。今までは不要不急のものでも 選 挙日当てや証

者などによる利益誘導で相当の駐金を投入していたと思い

ます。これは官僚だけが悪いのではなく、特に大物政治家

といわれる方の私利私欲によるものが大きかったようです。

そこにメスを入れるのが、今回の政権交代だと思います。

それができないようだったち 「 民i党 よお前 もか」になってしまうし、

もう1本 のH▼米はありません。 「桂 馬の高上がりJで は四ります。

最後に、8月 28日の読売新闘に均載された自由民主党の宣Fr広告はなん

ですか、民主党のマ‐フェス トの社IJばかりで、自分たちの政策は全くあ

りません。文章の最後にある 「責任力 白 市民主党Jに は呆(あき)れてしま

いました。これが私が今までの逆挙の大半で 1来 を託して投 してきた政党

かと思うと情けなくなりました。 「断末魔Jの 見苦 しさに

しか見えません。猛省をして、T7たちが安心 して1来投 じ

られるような政党に再出発されることを強 くヨみます。

その意味では、国民の皆様はllい選択をしたのではない

かとはいます し、これから政権を担 う民主党は 心 して多

くの国民の期待を表切らないでもらいたいものです。

とが 「Ot金受
という回告で

〔介せ、 ″

々

9月 3日 から9月議会です。またfl一体コ硬ってまいりますので、笹聴

やインターネットでご覧ください。
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